# **ANTON & PETRA EHRMANN • STIFTUNG**

























ROEDIG PARTNER



info@jugendcup.com www.jugendcup.com



ugendcup auf Facebook

# **Program Jugend Cup 2018** Tennis Europe U14/U16 category 1

Änderungen vorbehalten, Abendveranstaltungstermine und Spieltermin-Änderungen werden auf der Turnier-Homepage bekannt gegeben.

Changes will be possible. Events in the evening and changes of match schedule will be announced on the tournament's website.



Eridov 10 August

## Tennis Europe U14/U16 category 1

Sign-in	riiday 10 August	Remingen
Start Qualifying	Saturday, 11 August	Renningen, Ruteshein Warmbronn
Start Main draw	Monday, 13 August	Renningen, Ruteshein Warmbronn
Final U16	Friday, 17 August	Renningen
Final U14	Saturday, 18 August	Renningen*

#### \*Bei witterungsbedingten Spielausfällen ist eine Verlegung der Finalspiele auf Sonntag, den 19. August 2018 möglich.

# Jugend Cup 2018 (Courts)

TSC Renningen, Gottfried-Bauer-Straße 50-52, 71272 Renningen

#### Additional Site 1

TC Rutesheim, Eisengriffweg 4, 71277 Rutesheim

### Additional Site 2

TA Spygg Warmbronn, Büsnauer Straße 89, 71229 Leonberg

#### **Practice Courts**

TA SV Perouse. Im Aischbach. 71277 Rutesheim-Perouse TA TSV Eltingen, Badstrasse 24, 71229 Leonberg

# **Program Jugend Cup 2018** IFT U18 Grade 3

Änderungen vorbehalten, Abendveranstaltungstermine und Spieltermin-Änderungen werden auf der Turnier-Homepage bekannt gegeben.

Changes will be possible. Events in the evening and changes of match schedule will be announced on the tournament's website.



# U18 Grade 3

Sign In	Saturday, 11 August	Renningen
Start Qualifying	Sunday, 12 August	Renningen
Start Main draw	Tuesday, 14 August	Renningen
Final U18	Saturday, 18 August	Renningen*

#### \*Bei witterungsbedingten Spielausfällen ist eine Verlegung der Finalspiele auf Sonntag, den 19. August 2018 möglich.

# Jugend Cup 2018 (Courts)

TSC Renningen, Gottfried-Bauer-Straße 50-52, 71272 Renningen

#### Additional Site 1

TC Rutesheim, Eisengriffweg 4, 71277 Rutesheim

#### Additional Site 2

TA Spvgg Warmbronn, Büsnauer Straße 89, 71229 Leonberg

#### Practice Courts

TA SV Perouse, Im Aischbach, 71277 Rutesheim-Perouse TA TSV Eltingen, Badstrasse 24, 71229 Leonberg



+++ Junior Tennis At Its Best +++



# 11.-18. AUG. 2018

TE U14 & U16 KAT. 1 · ITF U18 GRADE 3

<sup>\*</sup> If due to bad weather not all matches can be played on Saturday 18 August 2018, final matches might be moved to Sunday, 19 August 2018.

<sup>\*</sup> If due to bad weather not all matches can be played on Saturday 18 August 2018, final matches might be moved to Sunday, 19 August 2018.

# Der Jugend Cup rüstet auf

Zählte der Tennis-Hit vor den Toren Stuttgarts bereits in den letzten Jahren für die aktiven Mädchen und Jungs sowie den Verantwortlichen des europäischen Tennisverbands zu den zehn besten Veranstaltungen der Tennis-Europe-Serie, wollen die Macher um Turnierdirektor und Gründer Peter Rohsmann nun den Spitzenplatz angreifen. Aus diesem Grund werden die bestehenden Turniere in den Altersklassen U 14 und U 16 wieder in der höchsten Kategorie angesiedelt. Zudem soll ein weiteres internationales Turnier das Gesamtbild abrunden. Geplant ist ein Jugend-Weltranglistenturnier in der Kategorie U 18. Damit können Peter Rohsmann und seine Crew den jährlich zahlreicher werdenden Zuschauern die komplette Bandbreite des internationalen Jugendtennis präsentieren.

Schaut man auf die aktuellen internationalen Weltranglisten der Aktiven, finden sich viele Namen, die auch bereits auf den Turnier-Tableaus des Jugend-Cups aufgetaucht sind. Top-Spieler aus deutscher Sicht sind Angelique Kerber (Siegerin 2000) und Alexander Zverev (Viertelfinale 2010). Die Ukrainerin Jelina Switolina (2017 die Nummer 3 der Weltrangliste) scheiterte 2007 in Renningen im Achtelfinale. Erfolgreicher waren da schon die aktuellen Nachwuchsstars Maximilian Marterer (22) und Stefanos Tsitsipas (19): Der Nürnberger Marterer, inzwischen die Nummer 70 der Welt) schlug drei Mal beim Jugend Cup auf. 2010, bei seinem dritten Anlauf ging er als Sieger vom Platz. Zehn Plätze hinter dem Franken rangiert der Grieche Tsitsipas, der 2011 bis 2013 zu den Stammgästen des Jugend Cups zählte.

# The Jugend Cup is upgrading

Whilst in recent years, the tennis hit on Stuttgart's doorstep has counted as one of the Top Ten Tennis Europe Series events amongst junior players and European Tennis Association officials, the organising team headed by Tournament Director and founder Peter Rohsmann is now aiming for top spot. The existing U-14 and U-16 age group events will once again be classed in the top category but this year they will be complemented by an additional international event to round off the Jugend Cup. Planned is a U-18 world ranking tournament. It means Peter Rohsmann and his crew can offer the yearly increasing numbers of spectators the whole range of international junior competitions.

When taking a look at the current ATP and WTA world rankings, one comes across many names that once appeared in the Jugend Cup tournament draws. Top players from Germany include Angelique Kerber (winner in 2000) and Alexander Zverev (quarterfinalist in 2010). The Ukrainian Elina Svitolina (the world No. 3 in 2017) was knocked out in the round of the last 16 in 2007. More successful were the current budding stars Maximilian Marterer (22) and Stefanos Tsitsipas (19): the German Marterer, now the world No. 70, competed in the Jugend Cup on three occasions. He claimed the tournament win at this third attempt in 2010. Ranked ten places behind the German is the Greek Tsitsipas, who was a Jugend Cup regular from 2011 to 2013.

## Professionalität in allen Bereichen

Seit Jahren bietet das traditionsreiche Turnier auf den Anlagen in Renningen und Rutesheim Spielerinnen und Spielern sowie ihren Betreuern und natürlich den Zuschauern ein traumhaftes Ambiente mit perfekter Infrastruktur. Angefangen vom Fahr-Service, der die Aktiven und Betreuer von den jeweiligen Hotels zu den Courts und wieder zurückbringt, bis hin zu einem elektronisch ausgeklügelten Verpflegungssystem bieten die Turniermacher alles, was auch die ganz großen Profi-Turniere bieten. Die Qualität des Caterings wird ebenso hoch gelobt wie die Professionalität in allen organisatorischen Bereichen. Aber auch Sponsoren und Förderer finden sich auf den Hauptanlagen professionell präsentiert. Ihre Namen werden auf den Banden der Hauptplätze in ein einheitliches Gesamtbild eingebunden.

# **Professionalism in every aspect**

For years now, the long-established tournament staged at the Renningen and Rutesheim tennis clubs has offered its players, their coaches and spectators a dreamlike setting and atmosphere with a perfect infrastructure. Starting with the car service that shuttles players and coaches from their respective hotels to the courts and back to the clever electronically planned catering system, the tournament organisers offer everything that major professional tournaments also provide. The quality of the food is praised just as highly as the professionalism in all aspects of the organisation. Patrons and sponsors alike are professionally showcased at the main venues. Their names and logos are displayed uniformly on banners adorning the main courts.



**Sponsoren- und Werbebanner** Sponsor and advertising banners



Fatima Ingrid Keita (ROM), 2017 Gewinnerin U16
Fatima Ingrid Keita (ROM, 2017 Winner Girls U16



Zuschauer in Rutesheim Visitors in Rutesheim



Martin Krumich (CZE). Gewinner der U16 Konkurrenz 2017 Martin Krumich (CZE), winner of the U16 event 2017